

Взаимосвязь стиля самопрезентации и уровня агрессивности у юношей и девушек с низким уровнем самооценки / Радькова Руслана Геннадьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Поликарпов В.А.

Дипломная работа 104 с., 1 рис., 3 табл., 65 источников.

## ВЗАИМОСВЯЗЬ СТИЛЯ САМОПРЕЗЕНТАЦИИ И УРОВНЯ АГРЕССИВНОСТИ У ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК С НИЗКИМ УРОВНЕМ САМООЦЕНКИ

Объект исследования: уровень агрессивности, стили стили самопрезентации..

Цель: определить преобладающие стили самопрезентации, определить уровень агрессивности у юношей и девушек с низкой самооценки, и охарактеризовать их взаимосвязь

Метод проведения работы. Для решения поставленных задач использовались следующие методики: Шкала измерения тактик самопрезентации (С. Ли, Б. Куигли), данная методика была апробирована О. А. Пикулевой; Методика исследования самооценки личности С.А. Будасси; для выявления особенностей агрессивного поведения был использован опросник Басса-Дарки. Методами математико-статистической обработки выступил корреляционный анализ Спирмена..

В исследовании предпринято рассмотреть взаимосвязь тактик самопрезентации с уровнем агрессивности у юношей и девушек с низкой самооценкой. Выявлены преобладающие стили самопрезентации у молодых людей с низкой самооценкой, уровневая дифференциация проявления агрессии, охарактеризована связь между уровнем агрессивности стилем самопрезентации у юношей и девушек с низким уровнем самооценки.

Практическая значимость полученных результатов. Данные о психологических особенностях молодых, полученные в ходе исследования, позволяют составить психологический портрет молодых людей с разными уровнями проявления агрессивности и разными стилями самопрезентации.

Relationships between boys and girls with low self-esteem style of self-presentation and level of aggression / Radzkova Ruslana; Scientific director Vladimir A. Polikarpov

Thesis 104 p., 1 fig., 3 table, 65 sources.

RELATIONSHIPS BETWEEN BOYS AND GIRLS WITH LOW SELF-ESTEEM STYLE OF SELF-PRESENTATION AND LEVEL OF AGGRESSION.

Object of research: the level of aggression, styles of self-presentation.

Aim of work: to determine the prevailing styles of self-presentation, to determine the boys and girls with low self-esteem level of aggression, and to characterize their relationship.

Method of the research. To solve the problems, we following such techniques as: measurement scale tactics of self-presentation (S. Lee, B. Quigley), this technique has been tested by Pikuleva O. A.; Methods of study of self-identity S.A. Budassi; to identify the characteristics of aggressive behavior was used questionnaire Bass-Darky. Methods of mathematical and statistical processing was made by Spearman correlation analysis.

In a study undertaken to examine the relationship between boys and girls with low self-esteem self-presentation and level of aggression. Revealed the prevailing styles of self-presentation, level differentiation of aggression, described the relationship between the level of self-aggressive style.

The practical significance of the results. Data on the psychological characteristics of young, obtained in the study allow to make a psychological portrait of the young people with different levels of manifestation of aggressiveness and different styles of self-presentation.